

Castellón alza la voz en contra de la violencia machista - El Mundo Castellón al Día - 26/11/2015



Una manifestación por el centro de Castellón clausuró los actos de condena celebrados ayer en toda la provincia. EUGENIO TORRES



Moliner, con los padres de Rocío López. TORRES



La UJI se sumó a la conmemoración. EL MUNDO



El consistorio de Vila-real se sumó a las reivindicaciones. E.M.



Minuto de silencio frente al Ayuntamiento de la capital. EL MUNDO

Castellón alza la voz en contra de la violencia machista

Sociedad civil y entidades homenajean a las víctimas y piden más seguridad y prevención

CASTELLÓN La provincia de Castellón alzó ayer una única voz: la del recuerdo y homenaje a las víctimas de la violencia machista que, en lo que va de 2015, ha segado la vida de 48 mujeres en España. Administraciones públicas, entidades, asociaciones y sociedad

civil mostraron su más rotunda condena a los asesinatos y pidieron más medios para garantizar la seguridad de las mujeres, al tiempo que reclamaron políticas coordinadas de prevención basadas en la educación desde una temprana edad. En la capital de La Plana, el Ayun-

tamiento celebró el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia de Género contra las Mujeres con un acto en el que la música y la palabra sirvieron de eje conductor para homenajear a las víctimas. Así, se fueron narrando textos escritos por el Taller de Escritura Creativa del Ayuntamiento por parte de diferentes personalidades y entidades. La Asociación de Ayuda a Familiares Víctimas Rocio López Agredano (Afavir) y los diferentes partidos políticos con representación también leyeron textos propios en los que hicieron referencia a, por ejemplo, aquellas frases que son propias de la violencia de género aunque puedan pasar desapercibidas.

La Diputación de Castellón se centró en los jóvenes -de entre 15 y 16 años- y en el valor de la educación como herramienta de prevención. El presidente, Javier Moliner, participó en el acto de lectura del manifiesto con la Asociación Afavir y junto a un centenar de escolares participantes en el 'V Concurso de Redacción contra la Violencia de

Género Rocio siempre en el corazón: no más violencia de género'. Ayer se entregaron los premios y se procedió a la lectura de las redacciones ganadoras por parte de los estudiantes Lidia Muñoz López y Ana Capilla Lozano, en lo que fue uno de los momentos más emotivos de la jornada.

La mayoría de ayuntamientos de la provincia realizó un acto en defensa de las víctimas de la violencia de género, como Vila-real, Almassora o Morella. Lecturas de manifiestos y concentraciones se sucedieron por toda la geografía castellanense.

El mundo de la educación también quiso mostrar su repulsa a la violencia. La Universitat Jaume I de Castellón dio lectura en la voz de su rector, Vicent Climent, a un manifiesto y

se inauguró la exposición '100 años de la Liga Internacional por la Paz y la Libertad'. Por otro lado, una docena de autoras y un autor leyeron al público los microrrelatos incluidos en la obra *Juntas/Juntes*. En esta línea, la Universidad CEU Cardenal Herrera se sumó, por su parte, a la iniciativa *Pinta el mundo de naranja* impulsada por Naciones Unidas para poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas en todo el mundo.

La Junta Docente de Castellón y el Hospital Provincial de Castellón fueron otras entidades que se sumaron a los actos de homenaje.

Por la tarde, una manifestación recorrió las calles del centro de la ciudad de Castellón en recuerdo de las mujeres que sufren este tipo de violencia y para plantar cara a sus agresores.

EDUCAR A LOS ESCOLARES
DIPUTACIÓN

PALABRAS DE HOMENAJE
AYUNTAMIENTO

MANIFESTACIÓN DE REPULSA
POR LA CAPITAL